La Estrelle de Oriea, Oriea, 21-X.19 As p. 5. 665846

"COMARCA DEL SOL" UN NUEVO LIBRO ARIQUEÑO

El próximo martes, a las 12 horas, se realizará en la Casa del Profesor, en calle 18 de Septiembre 1230, la presentación de una nueva obra de "Altamares".

Se trata del libro "Comarca del Sol", en el cual sus autores, los profesores ariqueños Claudio Castro Morakes y José Morales Salazar, hace un enfoque literario, foikidrico y antropológico de mestra región, en especial de la zona andina-

Claudio Castro y José Morales vivieron varios años en el interior de las provincias nortinas, ejerciendo como profesores rurales en diversas localidades precordilieranas desde nutrieron sus espíritus de vivencias motivadas por el paisaje y el habitante de aquellas comarcas, y que ahora son dadas a conocer al públicoen más de una veintena de artículos elaborados con un lenguaje pleno de termira y autenticidad.

"Comarca del Sol" transporta al lector por variados caminos de nuestro norte, y así van apareciendo, remozados por el verbo poético de los escritores, el cacto, el llamo, los retroglifos, las tradiciones paganas y religiosas, las costumbres típicas, etc. de esta tierra tan rica en sugerencias para el espíritu creador del artista.

La publicación anunciada cuenta con el apoyo y estímulo de autoridades y organismos regionales y provinciales, El Intendente, general Juan Guillermo Toro Dávila, en nota envia. da recientemente a Claudio Castro y José Morsles, les expresa: "Reciban usiedes mi más encomiástica felicitación y reconocimiento por la hermosa labor literaria que realizan en forma tan desinteresada, en todo caso desde ya cuenten con el apoyo que pueda brindarles el gobierno regional que presido, que entre otras tareas tiene como preocu. pación fundamental exaltar los valores culturales de nuestra región". Por su parte, el Alcalde Manuel Castillo Ibaceta les manifestő: "Con profundo agrado me he enterado que ustedes están próximos a editar un libro que contiene un enfoque poético, folklórico y antropologico de las comunidades andinas de la 1. a Región, titulado "Co. marca del Sol", Para la Municipalidad de Arica es un

honor poder auspiciar esta extraordinaria manifestación del arte".

La obra está presentada por el Director Provincial de Educación Basica de Arica Sergio Flores Ternición y por el presidente del Consejo Provincial Arica del Colegio de Pro. fesores de Chile, Bernar. do Gárate Ossandon, Flores Ternicien dice en un parrafo: "Pienso que esta obra es otro valioso aporte para que no sólo conozcamos nuestro suelo, sino también para que, orcando at sol sus raices de must. ca y leyenda, aprendamos a quererlo y, como ellos,



*CLAUDIO Castro Morales, uno de los autores de "Comarca del 801", muestra la portada del libro.

alguna vez nos atrevamos a contarlo para hacerlo una eternidad en los tiempos^a.

Comarca del sol" un nuevo libro ariqueño. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Comarca del sol" un nuevo libro ariqueño. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile